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Аннотация
Праведность: откуда она исходит, как ее опознать, найти

в себе и осмыслить, и что это даст человеку? Нетипичные
рассуждения автора на основании Писаний о праведности, вере,
грехе и о том, как жить и поступать, чтобы совесть не мучила,
а бедность, болезни и несчастья обходили стороной, заставят
читателя задуматься и порассуждать на эту тему.Книга будет
интересна тем, кто ищет себя в вере и свои пути познания Бога.
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Павел Клабуков
Праведность

Бога на человеке
 

Важность понимания
Божественной

Праведности на человеке
 

Сегодня мы поговорим о праведности. Это очень важная
тема. Именно понимание праведности дает полную победу
в жизни во всех сферах: здоровье, финансах, семье и т. п.
Библия говорит о праведности, которую Иисус Христос пе-
редал нам. Тем людям, которые приняли Иисуса Христа как
Господа в свою жизнь, Господь дал новый Дух и Свою Пра-
ведность. Если вы посмотрите все места Писания о том, кто
вы есть во Христе и что это обозначает, то увидите, что, ко-
гда вы призываете Иисуса Христа как Господа в свою жизнь,
вы неразрывно духовно становитесь едины с Ним. То, что вы
будете читать в этой книге, не является сказкой или выдум-
кой. Может быть, кто-то уже знает о том, что здесь написано,
а кто-то, может, еще более укоренится и утвердится в сво-



 
 
 

их убеждениях, но прошу, чтобы вы дочитали книгу до кон-
ца без предубеждений, допуская хотя бы маленький процент
того, что вы можете быть не правы в своих убеждениях.

Существует два типа людей – христиане, которые имеют
реальные и живые взаимоотношения с Богом, и люди, кото-
рые не принимают Иисуса Христа как Господа. То есть это
два вида населения на Земле, абсолютно разных и с разным
пониманием жизни – те, кто духовно находятся в Царстве
Божьем, и те, кто не в Царстве Божьем. Люди, которые при-
знали Иисуса Христа как Господа, духовно срастаются с Ним
воедино. Но в основном христиане мало понимают, что про-
изошло на Кресте, поэтому не ценят и не пользуются своей
властью и Праведностью, которую дал нам Господь, сейчас
мы разберемся в этом. Одно из самых важных качеств, кото-
рое Бог подарил человеку через смерть и воскресение Свое-
го Сына, – это Праведность. Многие знают это лишь поверх-
ностно и поэтому страдают, мучаются, умирают от болезней.
Все это случается из-за того, что люди не понимают, кто они
во Христе.

В Библии в послании к Ефесянам 6:14 говорится:  «…об-
лекшись в броню праведности».

Вы никогда не задумывались, почему именно броня? Мы
сейчас разберем этот момент. Вы должны сами исследовать
Библию и иметь личное знание и откровение об этом. Биб-
лия – это духовная книга, и Ее нужно научиться читать, и
причем научиться читать нашим духовным сердцем. Но дело



 
 
 

в том, что ее надо ЧИТАТЬ, и чем больше вы ее читаете и
вникаете в то, что там написано, тем раньше придет понима-
ние. Очень важно иметь знание, от знаний того, кто вы есть,
приходит понимание, а понимание, в свою очередь, дает от-
кровение в сердце, и вера Божья начнет действовать в вашей
жизни.

У человека на земле есть духовный враг – его имя сатана.
Он посылает разного рода грязные мысли, которые человек
принимает. Многие люди не хотят знать истину о грехе, от-
казываются верить в духовный мир и его влияние на челове-
ка из-за того, что этих вещей не видно в материальном ми-
ре. Давайте возьмем в пример сотовую связь, ведь ее тоже не
видно, но она работает, и мы можем видеть в телефоне че-
ловека, который живет за много километров от нас. Грехов-
ные мысли входят незаметно в разум человека и начинают
разрушать его тело на физическом уровне. Грех, греховные
мысли – это неосязаемое, духовный мир существует, он вли-
яет на человека как в негативном плане, так и в позитивном.
Часто люди страдают и умирают от того, что они принимают
в разум не то, что им нужно.

Я хочу задать вам такой вопрос: может ли страх повлиять
на ваш цвет волос? (Седина.) А на аппетит? (Гастрит.) А на
ваш сон? (Депрессия.) А на эмоции? (Срывы.) А на иммун-
ную систему? (Болезни.) Конечно, может, но ведь его не вид-
но! Как вы думаете, а как на ваше здоровье повлияет смех и
радость? От этого хороший сон, крепкое здоровье, аппетит



 
 
 

и т. п. Все мысли и чувства влияют на наше тело. Наше те-
ло ведет себя ровно так, какая доминирующая мысль есть в
нашем разуме!

Задача сатаны – опорочить человека, убить его тело и раз-
рушить земную жизнь, а также сделать так, чтобы та Правед-
ность и то оружие, которое подарил нам Господь, не защи-
щала нас. Та броня, которая названа Праведностью и должна
защищать нас как физически, так и духовно, может не рабо-
тать! Как же враг душ человеческих может это сделать? Это
происходит через то, что человек впускает ложь в свой ра-
зум!



 
 
 

 
Свободная воля

 

В каждом государстве есть определенные законы, и если
мы не будем их соблюдать, то нас либо выгонят из этой стра-
ны, либо мы будем подвержены наказанию. В духовном ми-
ре есть тоже закон, который не может нарушить ни Бог, ни
дьявол, – это закон свободной воли человека, который явля-
ется главным в его жизни. Но в этой книге мы лишь немного
затронем эту тему, так как наша основная задача понять о
нашей Праведности в Иисусе Христе.

Давайте вспомним, когда Иисус Христос молился в Геф-
симанском саду и говорил: «…впрочем, не Моя воля, но Твоя
да будет» (Евангелие от Луки 22:42), – здесь мы можем ви-
деть то, что у Господа тоже была свободная воля.

Господь Иисус Христос был на сто процентов Бог и на сто
процентов Человек. Он назван вторым Адамом – Бог, вопло-
тившийся в тело человека, Который должен был исправить
ошибку первого Адама, искупить грех и вернуть духовную
власть человеку. У Иисуса Христа точно так же, как и у нас
с вами, была свободная воля и свобода выбора. Он мог от-
казаться идти на смерть ради человечества, и Бог Отец не
обвинил бы Его, так как Господь не нарушает свободную во-
лю человека. Вспомните, что даже когда Иисус Христос хо-
дил по этой земле, Он не стал предупреждать Иуду или от-



 
 
 

говаривать его от предательства. Бог никогда не нарушает
свободную волю человека. Поэтому мы должны молиться за
спасение наших родных и близких и вообще за всех, чтобы
на основании наших молитв Бог мог производить действия
в жизни других людей. Богу очень важно наше сотрудниче-
ство с Ним. Но если не будет молитв, то те люди, которые
сами не взывают к Богу, или не размышляют о Нем, просто
не будут спасаться, так как Бог не может нарушить их волю,
заставить думать о Нем, прийти к ним и изменить их жизнь.

Давайте рассмотрим принцип свободной воли человека.
Слыша слова от людей или даже в церкви и соглашаясь с ни-
ми, на основании нашей свободной воли мы можем неосо-
знанно принимать негативные мысли, которые будут влиять
на нашу жизнь. Когда мы допускаем негативные мысли и со-
глашаемся с ними, мы даем полное право сатане господство-
вать в нашем теле и жизни, это касается всего, вплоть до бы-
товых вещей. Дальше мы разберемся, что при этом происхо-
дит внутри человека. Через мысли человек впускает в свою
жизнь всю ту грязь, которую сатана пытается на него вылить
в духовном мире. Мы должны понимать, что находимся в ду-
ховной войне. Многие люди этого не знают и считают: «Ну
какая может быть духовная война?!» А вы попробуйте ду-
мать только негативно, и тогда увидите, что будет с вашим
организмом. Это не просто мысли, берущиеся откуда-то, это
духовный мир. Мы должны знать, что наш мозг не выраба-
тывает мысли, он их перерабатывает. В наш мозг поступают



 
 
 

мысли, а он уже на базе той информации, которая есть в нем,
либо отвергает их, либо принимает.

Наш мозг – это орган управления телом и доступа в ду-
ховный мир, очень важно, какую информацию он принима-
ет или от какой отказывается. Наш разум активно контак-
тирует с духовным миром, и очень важно, чтобы он содей-
ствовал нашему новому Духу, который мы получили во Хри-
сте Иисусе. Какие убеждения и мысли мы будем принимать,
так и будет складываться наша жизнь. Поэтому моя задача
– донести через эту книгу, может, не в полном объеме, но
основные моменты тех поражений и побед, которые могут
случиться в нашей жизни именно из-за образа мышления.
Главное в нашей свободной воле против злых мыслей – это
наше сопротивление. Мы не должны принимать тот негатив,
который постоянно пытается проникнуть в наш разум. Наше
противостояние злым мыслям – это наше исповедание слов
вслух. Мы должны отказываться от негатива и говорить: «Я
не согласен с теми и теми моментами в жизни; я отказыва-
юсь верить в ложь, касающуюся моих обстоятельств; на ос-
новании Божьего Слова я заявляю, что моя воля против тех
или иных обстоятельств», – очень важно говорить это вслух.
Необходимо выразить свое сопротивление и протест, а затем
игнорировать негативные мысли, которые постоянно пыта-
ются проникнуть в разум. Так как если вы будете постоянно
вести с ними диалог, то этим самым просто сделаете не дей-
ственной свою веру.



 
 
 

Обилие неправильных мыслей – это проблема настоящего
времени от переизбытка информации в разуме человека.

Послание к Ефесянам говорит о том, что у нас есть шлем
спасения, броня праведности, щит веры и наше оружие –
Божье Слово. Почему именно шлем спасения? Почему бро-
ня праведности? Почему щит веры? Почему наше оружие –
Слово Божие? Начнем по порядку.

Послание к Ефесянам 6:17: «…и шлем спасения возьми-
те».

Почему шлем спасения? Потому что вся задача сатаны –
сделать так, чтобы опорочить наш разум, наше мышление.
Библия нам говорит через апостола Павла, что у нас должен
быть шлем спасения, Слово Божье говорит, что мы спасены
и не должны в этом сомневаться. Дьявол пытается всячески
опорочить человека, внушая, что мы не достойны спасения и
какие у нас грязные мысли. Основная задача сатаны – скон-
центрировать человека на себе и своих проблемах и отве-
сти взгляд от духовного и тех принципов, которые описаны в
Слове Божьем. Но мы должны понимать, что когда мы при-
няли Иисуса Христа как Господа в свою жизнь, мы получили
спасение раз и навсегда, спасение, которое никак не связано
с нашими поступками. Это подарено нам Господом – мы спа-
сены раз и навсегда! Спасение не потерять, как десятируб-
левую монету. Очень много обманутых христиан на уровне
мыслей, что они грешные, что они неправедные, недостой-
ные – но это ложь. Библия ясно говорит нам о том, что веру-



 
 
 

ющий человек Праведен во Христе, и это не чувства, мысли
и эмоции, а реальная защита и наше оружие от нападок са-
таны на разум. Мы должны принять это верой и не смотреть
на мысли. Так как на чем больше мы концентрируемся, то и
будет обладать нами. Если мы будем концентрироваться на
греховных мыслях, мы постоянно будем с ними бороться, но
если мы будем концентрироваться на своей Праведности и
спасении, то станем праведными неосознанно.

Послание к Ефесянам 6:14: «…облекшись в броню правед-
ности»

У нас есть броня Праведности. Почему броня? Потому
что ее не пробить! Эта Праведность, которую не осквернить.
Она нам подарена, ее не потерять. Мы Праведны перед Бо-
гом Отцом в Его Сыне Иисусе Христе, потому что Он Пра-
ведный. Он принес на землю в человеке (через принесение
в жертву Своего человеческого Тела) эту Праведность и дал
нам возможность быть Праведными в Нем. Очень много об-
манутых людей, христиан верующих, которые думают, на-
пример, что похулили каким-то образом Духа Святого, или
Бога Отца, или Иисуса, не осознавая того, что сатана пускает
стрелы именно в разум человека, что именно мышление че-
ловека является греховным и основным полем битвы и напа-
док сатаны. Но Бог – Он живет в нашем сердце, в сокровен-
ной части нашего существа – в нашем духе, и Он трудится
именно с нашим сердцем. Когда человек сконцентрирован
на своем разуме – он обманут, он не понимает, он смотрит на



 
 
 

себя. Задача сатаны – показать человеку, какой он во плоти.
Но дело в том, что Бог живет в нашем внутреннем человеке,
Он живет в нашем духе, там нет никакого осквернения, там
нет никакой грязи, потому что мы уже запечатлены Духом
Святым, обещанным нам Богом, и мы являемся детьми Бо-
жьими именно на основании нового Духа и той Праведности,
которую мы имеем во Христе Иисусе.

Послание к Ефесянам 6:16: «а прежде всего возьмите
щит веры, которым сможете угасить все раскаленные
стрелы лукавого»

У нас есть щит веры. Почему щит? Мы должны понять,
что, когда сатана пытается нападать на христианина, он де-
лает это в духовной сфере, влияя на мышление человека. Но
у него больше нет той власти, которую он имел в Ветхом За-
вете, влияя на тела и жизнь людей. Иисус Христос забрал эту
власть. Сатана пускает стрелы в разум, ведь война ведется
там. Сегодня враг души человеческой имеет власть над чело-
веком только с его согласия, а это исповедание и образ мыш-
ления человека. По-другому сатана никак не сможет влиять
на человека, как только через мысли.

Люди Ветхого Завета не знали, кто такой сатана и что он
имел полную власть над человеком. Бог им не открывал это-
го или каким-то образом скрывал от людей власть сатаны над
ними, потому что сердца людей были настолько развращены,
что они моментально начинали поклоняться всему сверхъ-
естественному. Именно поэтому в Ветхом Завете о сатане



 
 
 

ничего не говорится. А сегодня христианам Нового Завета
дана власть над сатаной, но он пытается обманом и разны-
ми путями скрыть это от человека. Позиция власти челове-
ка над сатаной является самой опасной темой для сатаны, и
он прилагает все усилия для того, чтобы человек не осознал
своей власти над ним.

Библия говорит, что у нас есть щит веры, мы можем им
прикрываться, угашать им стрелы дьявола и заявлять: «Нет!
Я верю, что я исцелен, я верю – я благословенный человек,
я верю! Я верю! Я верю!» И эти стрелы гаснут, если чело-
век имеет определенные знания в жизни и не пускает лжи-
вые мысли в разум, сатане просто невозможно пленить та-
кого человека. Вам надо твердо верить, что вы спасенный
человек. Вы должны твердо об этом знать, потому что все
стрелы летят в разум для того, чтобы человек принял нега-
тив и сам платил за то, что принял. Вы должны знать, что вас
невозможно осквернить или опорочить. Если вы будете при-
нимать дурные мысли, тогда будете несчастным человеком,
будете все время смотреть на себя и бороться с собой. Разру-
шение в вашей физической или финансовой жизни прихо-
дит только через обвинение и осуждение. Вы должны брать
щит веры и угашать им все раскаленные стрелы дьявола.

Во-первых, вам следует защитить свой разум, вы долж-
ны знать обетования Божьи о том, что Иисус Христос запла-
тил и дал вам возможность быть Праведным в Нем. Его Пра-
ведность невозможно осквернить, а эта Праведность сегодня



 
 
 

принадлежит вам.



 
 
 

 
Личная Праведность

Иисуса Христа
 

Когда Иисус Христос был на земле, Он имел праведность,
но эта праведность была личной праведностью Иисуса Хри-
ста как Человека. Он жил и исполнял закон Своей человече-
ской праведностью. Он прожил всю Свою земную жизнь как
праведный человек, ни разу не согрешив и исполнив закон
Божий, который никто до Него исполнить не мог, – это закон
Божественного стандарта Святости.

Давайте разберем, какую Праведность подарил нам Иисус
Христос. У Него есть Божественная праведность. Господь
должен был дать человеку именно Праведность Самого Бога,
чтобы человек мог иметь то, что соответствует Самому Гос-
поду. Дело в том, что, для того чтобы Богу спасти нас, Ему
нужно, чтобы это соответствовало Его порядку действий и
природе. Бог есть Праведность, и Он не может на основании
любви и Своих желаний спасти человека! Для спасения дол-
жен быть определенный порядок и условие. Бог просто не
может делать что-то по любви, не беря в расчет Праведность.
Если бы Бог простил нас без наказания, то во вселенной не
осталось бы Его праведных законов, так как Он поступил бы
против Своей природы. Мы должны понимать, что в Божьих



 
 
 

путях все происходит чисто и правильно. Наше спасение и
Праведность – это не действие мошенников, а правильное и
грамотное законное оправдание. Иисус Христос должен был
умереть и воскреснуть для того, чтобы дать нам возможность
быть защищенными Его Праведностью. Он должен был за-
платить цену за грех человека, чтобы Бог Отец уже никогда
не смотрел на ошибки людей и снова допустил людей в от-
ношения с Ним. Праведный закон Божий был исполнен.

Иисус Христос был Праведным перед Богом, но Он не мог
передать нам, людям, Свою человеческую праведность, то-
гда Ему незачем было бы умирать и представать перед Бо-
гом, и Ему нужно было бы всегда быть на земле в теле, а зна-
чит, грех не был бы искуплен. Для того чтобы все люди во
всех поколениях могли быть Праведными в Нем, Он должен
был уйти на небо, чтобы предстать перед Богом и защитить,
оправдать любого человека, который примет Его как Госпо-
да. Предстать перед Богом от имени человека и покрыть его
Своей Праведностью на все поколения.

Давайте коротко поговорим о Божьем законе, который
Господь дал человечеству через Моисея. Когда-то в Ветхом
Завете Бог дал Своему народу закон, для того чтобы люди
поняли, что грешить нельзя, и чтобы через соблюдение это-
го закона они могли хранить себя от греха. Этот закон не
мог исполнить ни один человек полностью, так как он был
показателем Святости Самого Бога и показывал израильско-
му народу, что надо хранить себя от греха и держаться за-



 
 
 

поведей, записанных в нем. Этим самым Бог как бы стиму-
лировал израильский народ любить Его. Сердца людей были
очень сильно ожесточены, и им нужна была постоянная кор-
ректировка.

На основании того, что Иисус Христос, придя на землю,
исполнил этот закон и в теле человека принес Себя в жертву,
пролив Свою Кровь, Бог Отец отменил наказание за грех, за
неисполнение закона.

Когда Иисус Христос взошел на небеса, Бог Отец дал Имя
Иисусу Христу выше всякого имени. Господь во вселенной
представил Нового Человека и Бога, Который будет господ-
ствовать над всем. Бог Отец должен был это сделать, так
как во вселенную во власть вступил Человек. Иисус Хри-
стос стал нашей Праведностью перед Богом, но Он не пере-
дал нам Свою Праведность, Он Сам является нашей Правед-
ностью перед Богом. Нельзя утверждать, что Праведность
Иисуса Христа стала нашей Праведностью. Нет, наша Пра-
ведность – Сам Иисус Христос. Если бы Иисус Христос не
ушел, и не умер, и не воскрес, то мы бы никогда не смогли
иметь этой Праведности, которой стал для нас перед Богом
Отцом Иисус Христос. Когда Он был на земле, Его Правед-
ность распространялась только на Него, и Его воскресение
дало нам право быть оправданными перед Богом в небесах.
Сам Иисус стал нашей Праведностью, мы стали Праведны в
Нем.

Послание к Филиппийцам 2:9-10: «Посему и Бог превознес



 
 
 

Его и дал Ему имя выше всякого имени, дабы перед именем
Иисуса преклонилось всякое колено небесных, земных и пре-
исподних»

Божественная Праведность для защиты человека от греха
и оправдания перед Господом была дана человеку, чтобы он
мог приходить к Богу на основании Божественной Праведно-
сти Иисуса Христа, а Бог Отец мог нас принять как безгреш-
ных совершенных людей на основании нового Духа и Пра-
ведности Иисуса Христа. Если бы Господь не дал нам воз-
можность быть в Его Сыне – В Нем, то мы не смогли бы сего-
дня приходить к Богу. Израильтяне в Ветхом Завете не мог-
ли просто так приходить к Богу, а только когда приносили
Ему жертву, проливая кровь животного за грех. Защиту от
греха и болезней израильский народ тоже мог получить толь-
ко через жертвенную кровь животного. Когда приходили бо-
лезни, они должны были закалывать жертвенное животное,
брызгать (кропить) кровью на больного человека, и болезнь
проходила. Защита израильского народа была именно через
кровь животного. Но сегодня этой жертвой стал Иисус Хри-
стос. Его Кровь была пролита, как кровь жертвенного Агн-
ца, за наши грехи и болезни для того, чтобы нам уже не нуж-
но было приносить в жертву животных. Его Кровь покрыла
грехи всего человечества раз и навсегда.

Мы должны понять, что Иисус Христос стал нашей Пра-
ведностью перед Богом, которую не осквернить. Эта правед-
ность названа броней. Мы должны знать об этом. Если мы



 
 
 

уверовали в Иисуса Христа как в своего Господа, то у нас да-
же не может быть такого права считать себя неудачным или
оскверненным человеком, осуждающим себя. Иисус Хри-
стос через свою смерть и воскресение подарил нам защиту
и полное обеспечение в жизни благодаря тому, что стал на-
шей Праведностью, которая защищает нас от всех болезней
и нападок сатаны. Но если вы на основании своей свободной
воли принимаете в разум злые мысли, чувство вины, сты-
да, страха, неуверенности, лжи и т. п. на себя и свою жизнь,
то знайте, что за это будете платить вы. За это не заплатил
Иисус Христос. Вернее, Его Праведность не может защитить
вас. Поймите, что Бог бессилен, если человек принимает ре-
шение поступать по-своему. Поэтому с народом Божьим слу-
чаются разные несчастные случаи, так как они выходят из
под Божьей защиты и Праведности, поступая по собствен-
ной воле. Сатана противостоит Богу именно в том, что вли-
яет на человека, чтобы тот поступил не правильно на осно-
вании своей свободной воли.

Нам нужно понять, что Божественную праведность ни-
как не осквернить, она полностью защищает нас, но здесь
ОГРОМНУЮ роль играет воля человека и знание о Правед-
ности. По Божьим духовным законам за грех кто-то должен
заплатить, и если в Ветхом Завете платило жертвенное жи-
вотное, то сегодня в Новом Завете это сделал Иисус Христос.
Но если за вашу жизнь не платит Праведность Иисуса Хри-
ста и Его Кровь, то за грех платит сам человек. Божий за-



 
 
 

кон о наказании за грех должен перестать действовать на тех
людей, кто принимает Иисуса Христа как Господа. Если же,
конечно, сам человек об этом знает. Сын Божий исполнил
Божий закон и отменил его наказание для тех, кто примет
Его как Своего Спасителя в жизнь. Такой человек автомати-
чески исполнил Божий закон вместе с Иисусом Христом, так
как принял совершенную природу Господа и вошел в Завет
с Ним через жертвенную Кровь Спасителя.

Говоря проще – Божья Праведность защищает нас тогда,
когда мы не принимаем негатив и мысли осквернения в свой
разум. Но дело в том, что если мы принимаем греховные
мысли, а это мысли не только о явных грехах, но еще и мысли
сомнения, неверия, страха и т. п., то это становится грехом
перед Богом, так как это грехи, которые мы принимаем са-
ми, и по духовным законам кто-то должен за них заплатить.

Возникает вопрос: если христианин – дитя Божье с новым
Духом – принимает осуждение в свой разум, а это считает-
ся грехом перед Господом, то кто должен будет за это запла-
тить? За это не заплатил Иисус Христос, а это является гре-
хом, за который не заплачено, который вы по сути приняли
на Праведность Иисуса Христа, а значит, Его Праведность,
которая вам подарена, не может вас защитить и идти против
вашего желания. Совесть человека начинает интуитивно вы-
искивать, как бы вас наказать. Дело в том, что ваша совесть
– это окно для Господа, и она не сможет успокоиться, по-
ка не узнает, что грех прощен или за него заплачено. Через



 
 
 

совесть грех наказывает человека здоровьем, обеспечением,
финансами, благополучием его семьи, так как вы приняли на
основании своей свободной воли осквернение в свою жизнь.
По сути вы принимаете осуждение на праведность Иисуса
Христа, которую невозможно опорочить, но человек пыта-
ется это сделать через согласие со злыми мыслями.

Как переводится «сатана»? «Сатана» значит «клеветник»,
«обманщик». Он обманывает, пытается обвинить вас. Когда
человек принимает лживые мысли – он становится винов-
ным. Сатана очень боится, что вы узнаете о том, что защи-
щены Божественной Праведностью Иисуса Христа. Когда вы
сопротивляетесь ему и применяете против него Кровь Иису-
са Христа, заявляя, что вы Божья Праведность и оправданы,
тогда сатана становится виновным перед Господом и по ду-
ховным законам должен быть наказан. Ваша задача – не при-
нимать никакое осуждение ни на вас, ни на ваших детей, а
наоборот, отвергать весь негатив и обвинять сатану во лжи.
Враг души человеческой не боится народа Божьего лишь по-
тому, что верующие не применяют свою власть и Правед-
ность против него, а просто ждут нападок на разум, а потом
обороняются. Вам нужно постоянно говорить о своей Пра-
ведности и победе над врагом. Если вы не будете принимать
никакое осуждение в виде мыслей, то тогда увидите измене-
ния не только в вашей жизни, но и в жизнях ваших детей.
Со временем вы просто не сможете агрессивно относиться к
людям или своим детям, переживать за что-либо, осуждать



 
 
 

себя и других.
Когда я еду с детьми в школу, мы всегда говорим о том,

что ни один учитель не может сделать их виновными, точ-
нее, навязать чувство вины и осуждения. Даже если сыновья
поступили как-то неправильно, даже если они опоздали на
урок, даже если их ругает учитель – никто не может навязать
человеку чувство вины, потому что верующий человек – это
Праведность Иисуса Христа. Нужно понимать: «Да, я посту-
пил неправильно, я прошу прощения, но я не буду чувство-
вать себя от этого подавленным и осуждать себя, потому что
на мне праведность Иисуса Христа и за все мои ошибки за-
платил Господь Иисус Христос». Манипуляция через осуж-
дение и чувство вины – это сильнейшее орудие сатаны. Если
вы будете чувствовать осуждение или свою греховность, то
вы не сможете дерзновенно приходить к Богу. Поймите, что
Бог видит Праведность Иисуса Христа на вас. Он не осужда-
ет вас вообще, вам нет осуждения, даже если вы согрешили.
Сам грех ожесточает ваше сердце к Богу, но на Бога он не
оказывает никакого влияния. За грех заплатил Его Сын, и
больше Бог не осуждает человечество! Единственный грех,
который Бог вменяет человеку, – это неверие в Его Сына как
Господа.

Вы должны знать, что вы уже посажены на небесах, Гос-
подь Иисус уже приготовил для вас место, поэтому вы долж-
ны осознать, что не имеете права осуждать себя, потому что
куплены дорогой ценой – Кровью Божьего Сына. Иисус Хри-



 
 
 

стос подарил вам свою Праведность, и вы можете опираться
на нее, у вас есть духовная сила противостоять лжи, которая
исходит от сатаны.

Слово Божье в послании к Евреям говорит, чтобы у вас
не было даже никакого осознания греха для того, чтобы вы
могли приходить к Господу без всякого чувства неполноцен-
ности или стыда, ведь за вас заплачена огромная цена. Если
вы будете чувствовать себя хоть в малом недостойным чело-
веком, то вы не сможете приходить с дерзновением к Богу.
Мы должны чувствовать себя совершенными, безгрешными
людьми, и даже если мы согрешаем, то просим прощения, и
Кровь Иисуса Христа моментально омывает нас от всякого
греха.



 
 
 

 
Для чего нужно покаяние

 

Давайте сейчас коснемся того момента, для чего нам нуж-
но просить прощения у Господа за грех. Когда мы, будучи
неверующими, приходим к Богу и просим Иисуса Христа
стать нашим Господом, Бог прощает все наши грехи про-
шлого, настоящего и будущего – те грехи, которые мы со-
вершали, совершаем и даже будем совершать, уже прощены.
Тогда нужно ли нам каяться, если мы согрешаем?

Давайте разберем Первое Послание Иоанна. В первой гла-
ве Иоанн повествует о том, что если мы имеем грехи и каем-
ся перед Господом, то кровь Иисуса Христа омывает нас от
всякого греха. Но в третьей главе Послания Иоанна сказано,
что мы не можем грешить. И здесь есть какое-то недопони-
мание: в первой главе Иоанн говорит, что мы грешим, а в
третьей – что мы не согрешаем. В чем разница? Сама суть в
том, что Иоанн понимал, о чем писал: когда мы находимся в
теле, мы можем согрешать, но в Духе мы никогда не согре-
шаем. Третья глава послания Иоанна говорит о том, что мы
не можем согрешать в Духе, на нас Праведность, мы запе-
чатлены Духом Святым, а в первой главе Первого Послания
Иоанна говорится о том, что мы можем согрешать в теле. Так
для чего же нам тогда нужно каяться? Апостол Иоанн гово-
рит, что это для того, чтобы закрыть дверь для сатаны. Когда



 
 
 

вы согрешаете и понимаете это, вам нужно моментально по-
каяться, попросить у Господа прощения, чтобы кровь Иису-
са Христа омыла вас, – и тогда грех будет прощен. Но давай-
те не забывать то, что покаяние должно быть полным, и грех
должен быть оставлен, тогда всякое осуждение должно пре-
кратиться. Но если оно продолжается, то это показатель то-
го, что вас осуждает сатана, тогда вам надо применить свою
власть в Иисусе Христе. Покаяние нужно вам. Перед Богом
на небе все наши грехи покрыты Кровью нашего Господа, но
если вы продолжаете жить в грехе, сатана будет иметь доступ
через грех в ваше физическое тело и будет разрушать жизнь
на земле. Если вы находитесь в грехе, вы просто не сможете
принять прощение, у вас будет ожесточенное сердце к вос-
приятию Бога и Его присутствию. Грех – это открытая дверь
для сатаны. Грех влияет не на Бога, а на ваши отношения с
Ним и восприятие вашего сердца к Богу.



 
 
 

 
Проблемы держатся за мысли

 

Дьявол постоянно пытается обмануть человека в том, что
человек какой-то несовершенный. Все мысли, все атаки са-
таны направлены на то, чтобы человек стал сконцентрирован
на себе. И когда вы начинаете смотреть на себя и концентри-
руетесь на своих поступках, на том, как вы одеты или как
выглядите, что про вас говорят, как будут на вас смотреть, –
тогда сатана обязательно будет показывать ваши ошибки. Но
вы же знаете, что в нашей плоти и образе мышления живет
куча ошибок, в ней нет ничего доброго, и поэтому вы обяза-
тельно при концентрации на ней увидите все ее изъяны.

Любая болезнь в жизни человека держится за мысль. Есть
мысль – есть болезнь. Нет мысли – нет болезни. Любой нар-
коман или алкоголик пьет или наркоманит, потому что в го-
лове есть мысль об этом. Если вы уберете мысль – не будет
проблемы. Точно также через мысли и грех влияет на жизнь
человека. Он не может исцелиться, потому что не может из-
бавиться от мысли. Греховная мысль – это дело сатаны в жиз-
ни человека. Он разрушает именно физическую жизнь. Но
наша задача – смотреть на Иисуса Христа, на Его Правед-
ность. Он в Духе, и мы в Духе. Он подарил нам свою Боже-
ственную Праведность и специально пришел в теле челове-
ка, чтобы принести Себя в жертву и примирить нас с Богом.



 
 
 

Вы стопроцентная Праведность. Вы можете приходить к Бо-
гу на основании Праведности Господа Иисуса Христа. Бог не
вменяет вам больше греха. Он не видит вашего греха.

Можно задать вам вопрос? Если Сам Бог не осуждает вас,
если Сам Бог не вменяет вам греха, а смотрит на вас как на
Своего Сына, то тогда какое право имеете вы осуждать себя,
если Сам Бог вас не осуждает?! Проблема в том, что вы про-
сто реагируете на грех! Вам нельзя этого делать! Если мож-
но, приведу такой пример: вы слон, а грех – это моська, ко-
торая лает со всех сторон, а вы на нее отвлекаетесь! Ваша
задача – быть полностью сконцентрированным на Праведно-
сти Иисуса Христа, и тогда все проблемы отпадут и мысли
негатива умрут от голода. Вы просто перестанете их питать,
думая о Праведности!

Если вы находитесь в Иисусе Христе, то вы должны по-
нять, что отныне Бог служит вам, а не вы служите Богу. Бог
хочет служить вам, Бог хочет служить через вас, но только
когда вы поймете, кто вы в Иисусе Христе, и тогда вы сможе-
те дать Ему возможность благословлять вас. Поймите, про-
блема Божьих людей, почему они не могут получить Божьи
благословения в жизни, в том, что они пытаются служить Бо-
гу своими силами. Но суть самой благодати – что Бог хочет
служить вам и через вас и благословлять вас, но вы должны
дать Ему возможность совершить это в вашей жизни.

Посмотрите, кто зачинатель вашего спасения, кто ведет
вас по жизни, кто нашел вас в этой жизни? В этой жизни вас



 
 
 

нашел Бог. Так почему вы думаете, что дальше должны слу-
жить Богу своими силами? Это называется самоправедность.
Самоправедность – это когда вы платите собственной пра-
ведностью за свои поступки. Например, когда вы говорите
«Я стеснительный» или «Я скромный, я не достоин» или де-
лаете что-то, полагаясь на свои силы, – это самоправедность,
потому что во Христе вы можете все. Да, без Иисуса Христа
мы не можем ничего. Мы действительно грешники, мы дей-
ствительно достойны только смерти, но мы в этом не вино-
ваты, в этом виноват Адам. Это он сделал, а нам передается
проклятье из поколения в поколение. Но когда мы пришли
к Иисусу Христу, Бог дал нам Своего Нового Духа и Свою
Праведность. Он оживил нас, воскресил нас внутренне и по-
дарил нам Свою Праведность. Поэтому, когда мы приходим
к Иисусу Христу, когда мы приходим к Богу Отцу, – мы при-
ходим не на основании наших дел, но по заслуге Иисуса Хри-
ста, и нас никто не может осудить, так как это будет считать-
ся равносильно осуждению Праведности Иисуса Христа. Но
это осуждение на Господа Иисуса никак не влияет, а разру-
шает ваше тело, так как вы остаетесь без защиты.

Многим людям здесь может показаться, что если вы буде-
те иметь такой менталитет Праведности, – вы начнете гре-
шить. Религия об этом и говорит: если вы перестанете бо-
роться с грехом и не будете вести себя правильно – вы буде-
те грешить, вы будете грешниками, вам надо бороться, вам
надо побеждать грех. Но дело в том, что это ложь. Чем боль-



 
 
 

ше вы смотрите на грех, тем больше вы боретесь с грехом.
Чем больше вы смотрите на праведность, тем больше вы ста-
новитесь праведными неосознанно. Ваша задача – смотреть
на Праведность Иисуса Христа. Чем больше вы смотрите на
Бога, тем меньше вас интересует грех. Так устроен человек.
Чем меньше вы на что-то обращаете внимание, тем больше
вы к этому ожесточаетесь сердцем. Поэтому Господь сказал,
что все наши помыслы должны быть о горнем. Они долж-
ны быть об Иисусе Христе, о Боге, потому что Он наше спа-
сение. Более ста тридцати раз написано в Библии в Новом
Завете о том, что мы во Христе. Он подарил нам Правед-
ность. Он стал за нас перед Богом Праведностью, святостью,
искуплением и освящением. Он принес это в теле человека.
Он пришел и подарил нам все это для того, чтобы мы имели
дерзновение в вере.

Но поймите, если вы будете осознавать себя греховными
людьми и будете приходить к Богу на основании каких-то
своих дел или своей греховности, считая, что вы не достой-
ны, – вы ничего не получите от Господа. Почему? Потому
что Бог – Он Бог веры. И если Бог дал вам свою Праведность,
то Он для чего-то это сделал. Когда вы знаете свою Правед-
ность, – вы в вере, вы становитесь дерзновенными, и поэто-
му у вас не должно быть никакого осознания греха. Когда
вы приходите к Богу, вы должны понимать, что за вас запла-
чено. Сатана очень боится того, что человек узнает о своей
Праведности. Она дает понимание того, что вас не обвинить



 
 
 

ни в одном грехе, и даже если вы ошиблись – вы каетесь, за-
бываете свой грех и идете дальше (как в поговорке: с вас как
с гуся вода). Сатана пытается вас осудить и говорит, что вы
сделали что-то не то или поступили не так – вы ему отвеча-
ете, что за вас заплачено и все грехи прощены.

Давайте возьмем в пример апостола Павла. Помните, кем
он был? Апостол Павел был убийцей. Он давал разрешение
на то, чтобы убивать христиан и заключать в тюрьмы. И ес-
ли бы апостол Павел помнил о том, что сделал, то как вы
думаете – смог бы он написать большую часть Нового Заве-
та? Конечно же, нет! Он просто забыл о том, что сделал. Бог
простил ему все раз и навсегда, и поэтому Павел говорит:

Послание к Филиппийцам 3:13-14: «…забывая заднее и
простираясь вперед, стремлюсь к цели, к почести вышнего
звания Божия во Христе Иисусе»

Вы должны понять – вам подарена Праведность. Правед-
ность Иисуса Христа. Вы во Христе. Вы Праведны перед Бо-
гом. На вас сразу же надели шлем спасения и дали броню
праведности, и вы получили победу в духовном мире. Вы
должны понять, что ранами Иисуса Христа вы исцелились,
именно через то, что вы забудете все свои проблемы. Бог не
помнит вашего греха. Вы тоже не должны помнить о своем
греховном прошлом. Сатана напоминает человеку о грехе,
и когда человек вспоминает грех, его мозг считает, что это
происходит сейчас, поэтому очень сложно исцелить именно
воспоминания. Но праведность Иисуса Христа дает вам по-



 
 
 

беду и дерзновение в Боге, как будто бы греха никогда не
было, болезней никогда не было. Вы исцелены ранами Иису-
са Христа. Вы Божья Праведность. У вас новая духовная со-
ставляющая. Иисус Христос приходил на эту землю, чтобы
принести вам свою Божественную Праведность и передать
ее вам, точнее, чтобы вы были в Нем, защищены Его Пра-
ведностью. Господь не передал вам Свою праведность или
Праведность Христа. Он дал вам возможность быть в Нем и
быть защищенными Его Божественной Праведностью. Сего-
дня, когда вы приходите к Богу, вы приходите точно так же,
как и Иисус Христос. Бог Отец любит вас точно так же, как
и Иисуса Христа.

Почитайте внимательно Евангелие. Иисус Христос гово-
рит о том, что Бог Отец возлюбил нас людей точно так же,
как и Иисуса Христа. Иисус Христос не называет нас больше
рабами, Он называет нас братьями и сестрами. Слово Божье
ясно и четко говорит, что Иисус Христос стал Первородным
из многих братьев. Он стал нашим Старшим Братом во пло-
ти.

Для религии это, конечно, невозможно, потому религиоз-
ные люди все время думают о себе, что они грешники, что
ничего не стоят перед Богом. Но Бог смотрит не на наши де-
ла, Он не видит наших грехов, а видит Праведность Иисуса
Христа, смотрит на нас как на праведников. Перед взором
Бога Отца не наши грехи и грехи всего человечества, а Пра-
ведность Иисуса Христа. Перед глазами Бога – Кровь Искуп-



 
 
 

ления. Только представьте, если бы апостол Павел разбирал-
ся с грехами людей. Представьте, если бы он копался в их
грехах. У Павла были бы пачки записей, кто и когда согре-
шил. Бог не роется в грехах сегодня, Он смотрит на Правед-
ность Иисуса Христа. Если вы верите в Иисуса Христа, если
вы приняли Его как Господа – на вас надеты одежды Божьей
Праведности. И когда вы уйдете из этой земной жизни – вы
перейдете из бессмертия (во Христе вы победили и смерть
тоже) в вечность. Когда вы отправляетесь к Богу, вы попа-
даете сразу же на небо. Вы даже не поймете, что закончили
свою земную жизнь, как сразу же окажетесь на небе. Как вы
думаете, как Богу решать, куда вас определить – в ад или
рай? Что вы сделали хорошего, а что плохого? Бог не судит
сегодня по делам. Он определяет именно по Духу: если вы
верили в Иисуса Христа и рождены свыше – на вас Правед-
ность Иисуса Христа и новый Дух. На основании этого вы
идете на небо. Если у вас нет этого и вы не верили в Госпо-
да Иисуса Христа и Его спасительную Кровь – вы окажетесь
в аду. У Бога есть два взгляда на человека – есть мертвые
духовно люди и есть живые духовно люди. Мертвые духов-
но люди – это те, которые не уверовали в Иисуса Христа,
они мертвы духовно, так как получили греховную природу
от рождения. Есть живые духовно люди – это те, кто полу-
чили Новый Дух Иисуса Христа и принявшие Его жертву.
Если вы верите, то ваши грехи прощены, если не верите –
то не прощены. По духовным законам грех искупается толь-



 
 
 

ко кровью, и эту Кровь пролил Иисус Христос. Поэтому ес-
ли человек не верит в Кровь Иисуса Христа, то его грехи не
прощены. Очень важно вам сердцем уверовать в Его спаси-
тельную Кровь.

Вы скажете, что это так просто! В этом и есть суть просто-
ты Евангелия – вы уверовали, и ваши грехи прощены. Знай-
те, что ни в одной религии мира нет того, чтобы хоть кто-
нибудь из богов умер за грех человека, но это сделал Иисус
Христос. Он умер именно за нас для того, чтобы наши гре-
хи были прощены, и поэтому мы спасаемся не своими дела-
ми, а Праведностью Иисуса Христа. Это настолько хорошая
новость, что нам не надо оправдываться делами, чтобы спа-
стись, и этого очень боится сатана, так как вас становится не
в чем обвинять. Если вы имеете знание о Праведности, то
будете отвергать всякую ложь и станете праведными неосо-
знанно.

К Римлянам 5:17: «…дар праведности будут царство-
вать в жизни…»

Вся трудность для человека, который приходит к Госпо-
ду, – это принять дар праведности. Это кажется так просто,
но с другой стороны – тяжелее этого нет. Мы, как люди, име-
ем менталитет усердия собственными силами. Дело в том,
что Господь Иисус Христос подарил нам полное искупление
и обеспечение, нам просто нужно научиться, как это прини-
мать!

Мы все растем с менталитетом закона в жизни. Вспомни-



 
 
 

те время, когда вы учились в школе: вы приходили домой, и
вас ругали или хвалили за оценки! Вы уже тогда начинали
привыкать к менталитету закона и поступков: хорошо или
плохо. И когда вы приходите к Богу, у вас остается то же са-
мое понимание жизни, что если я не сделаю что-то, то Бог
меня не благословит или накажет. В этом и есть трудность,
что человек постоянно пытается взять благословение у Бога
своими силами. Но именно простота Бога и Евангелия в том,
что Богу от вас ничего не надо! Он хочет вас благословлять
так просто! Но как принять это благословение? Его принять
надо верой! Это дар. Примите его – и будете царствовать в
жизни. Просто это нужно знать и принимать. Люди не могут
сегодня царствовать в жизни потому, что они не знают об
этом и не могут принять этот дар Праведности. Это так про-
сто, и не требуется от нас никаких усилий! Почему? Потому
что за все заплатил Иисус Христос!

Ваша задача – уверовать в это! Ответ человека на Божью
благодать – это вера! Тот, кто принимает обилие благодати,
будет царствовать в жизни! Иисус Христос за нас уже все
сделал. Он нам подарил все. Он пострадал на кресте, что-
бы мы были обеспечены во всех сферах жизни. Христианин
просто об этом не знает. Мир духовный реален, все двигает-
ся духовными законами на уровне принятия и отвержения,
но христиане в основном не понимают, кто они и чем обла-
дают. Они могут пользоваться своей властью через испове-
дание, но они смотрят на физический мир плотскими глаза-



 
 
 

ми, не осознавая, что он идет параллельно с духовным. Ду-
ховный мир намного реальнее физического, и праведность в
этом духовном мире может не защищать человека. Почему?
Из-за того что, во-первых – праведность не принимается ве-
рой. Во-вторых – неправильный образ мышления и мента-
литет дел.



 
 
 

 
Позволительно ли тогда грешить

 

К Римлянам 6:15: «Что же? Станем ли грешить, потому
что мы не под законом, а под благодатью? Никак»

Можно повториться, так как Библия очень часто затраги-
вает этот момент, и сделать вывод – если я под защитой Бо-
га и Праведность Иисуса Христа покрывает любой мой грех,
тогда и грешить я тоже могу безнаказанно? Нет! Но если вы
будете грешить – дьявол войдет в вашу физическую жизнь и
убьет ваше тело, например, испортит вашу печень или что-то
еще. Но в Духе вы всегда Праведны, ваш Дух никак не опо-
рочить! Грех не может проникнуть в ваш дух. Через грех вы
можете ожесточить свое сердце по отношению к Богу и по-
терять отношения с Ним через то, что перестанете Его слы-
шать! Но из вашего Духа Бог уже никогда не уйдет!

Вы праведны, и это действие Духа, и вас никак не обви-
нить, не осквернить, но вы должны это знать. И если к вам
приходят мысли осуждения или чувство вины, чтобы мани-
пулировать вами, якобы вы сделали что-то не то, знаете, как
ответить? «За меня заплачено, моя совесть чиста, она ме-
ня не осуждает, у меня праведность Иисуса Христа». Дья-
вол пустит одну стрелу, вторую, третью, а вы опять чисты и
непорочны. Это и есть борьба человека против греха. Отста-
ивание своих позиций во Христе! Если сатана вам говорит:



 
 
 

«Посмотри, на себя», а вы в ответ: «А я не смотрю на себя!
На мне Праведность не моя! Да, сам по себе я грешник, но
за меня заплачено!» Сатана очень боится того, что вы узна-
ете о Божьей Праведности и ему не за что будет зацепиться!
Вы чисты и непорочны, даже если поступаете неправильно.
Вам подарена власть, сила и Праведность Иисуса Христа. И
сатану это очень пугает.

Разберем еще одно место Писания. Оно очень известное,
но не все знают его толкование или толкуют его неправильно.

К Римлянам 10:6-8
6 «А праведность от веры так говорит: «Не говори в серд-

це твоем: «Кто взойдет на небо?» То есть Христа свести.
7 Или: «Кто сойдет в бездну?» То есть Христа из мерт-

вых возвести».
8 Но что говорит Писание? Близко к тебе слово, в устах

твоих и в сердце твоем, то есть слово веры, которое пропо-
ведуем.

Это сказано о том, что нам не нужна суперсвятость для то-
го, чтобы исполнять волю Божию. Многие люди сегодня ду-
мают, что необходимо вести суперсвятую жизнь, чтобы Гос-
подь что-то делал в ней, но об этом и говорит Слово Божье,
что нам не нужно Христа с неба сводить, чтобы угождать
Господу. Нам не требуется сегодня мучений и истязаний се-
бя, для того чтобы угодить Господу – это Христа из мертвых
возвести. Но Слово говорит, что наша Праведность внутри
нас, в нашем сердце, и нам не надо стаскивать Бога с неба



 
 
 

или возводить Его из мертвых (истязать себя) для того, что-
бы угодить Богу. У нас все происходит в сердце, мы Правед-
ны в Иисусе раз и навсегда. Наша праведность не зависит от
нас и наших дел, это сделал Иисус Христос – один раз и на
всегда. Мы праведны в Нем.

В церкви мы тоже можем слышать проповеди о том, какие
мы слабые и наши поступки ничтожны. Я сам слышал про-
поведь, что мы все как Иуды, а люди сидели в зале и гово-
рили: «Аминь». И если вы сказали: «Аминь», – вы дали на
основании своей свободной воли полное согласие этим сло-
вам действовать в вашей жизни. Пожалуйста, поверьте, что
это реальность. Поэтому очень аккуратно говорите «Аминь»
на слова, которые вы не знаете, ведь этим вы выражаете свое
согласие на определенное действие из духовного мира.



 
 
 

 
Самоправедность

 

Что такое самоправедность? Это служение Богу и жизнь
своими силами. Самоправедность выражается, когда чело-
век говорит, что сам не способен или, наоборот, сам должен
что-то делать. Например, я в свое время даже избавлялся от
зависимости от физических упражнений по утрам, так как
думал, что если не буду делать зарядку, то не смогу нормаль-
но жить. Я не говорю о том, что не нужно заниматься упраж-
нениями, но пытаюсь донести то, что вы не должны от это-
го зависеть. Некоторые люди зависят даже от того, что нуж-
но пить определенное количество воды в день. Это как раз
говорит о том, что человек думает, как он будет жить, пола-
гаясь на свои силы, как на него будут смотреть или думать
о нем. Это разновидность гордости и самоправедности. По-
этому такие люди могут много страдать от мнения других
людей и сатаны. Поймите, что я не осуждаю вас и сам помо-
гаю людям, когда встречаюсь с ними. Вы должны понять, что
вам нужно избавиться от нищенского менталитета, который
навязывает этот мир, принижая человека, и осознать свою
зависимость от Бога. Как сейчас звучат некоторые пропове-
ди? «Ты должен служить! Если ты настоящий христианин,
ты будешь там и там!» Но те люди, которые подталкивают
вас к этому, не понимают, что человека поднимает ментали-



 
 
 

тет праведности, а не собственного усердия. Понимание то-
го, что во Христе Иисусе я могу все, дает мне дерзновение
служить Богу по любви и благодарности, а не собственными
усилиями. Человека вдохновляет Праведность. Понимание
своей значимости перед Богом поднимает его духовно и дает
дерзновение.

Служить Богу мы должны по любви, любовь подстегивает
человека к служению. Сейчас много проповедей про разбор
Писания или о семейных отношениях, но очень мало слов
о Праведности, потому что именно она побуждает человека
служить Богу. Людей не надо будет заставлять делать что-
либо для Господа, если он будет знать о своей значимости
перед Богом и что сделал для него Иисус. Я сам бегу отда-
вать десятину на основании любви, я люблю Бога! Поэтому
я хочу ему служить. Меня никто не заставляет проповедо-
вать вам, я хочу это делать. Я хочу, чтобы и вы знали, кто вы
во Христе, чтобы вас не надо было принуждать к чему-ли-
бо. Иисус дал вам свою Праведность и сказал: иди и живи,
люби, Я от тебя ничего не требую. И когда вы поймете это,
когда начнете любить Бога всем сердцем, вы принесете Ему
больше. Вы захотите отдать Ему все, когда осознаете, кто вы
есть и что Христос сделал для вас. Невозможно не любить
Бога, зная, что Он сделал для вас.

Иногда люди говорят: «Я знаю, почему болеет мой ребе-
нок, – на той неделе я не сделал того-то и того-то…» или
«Я знаю, почему это случилось,  – потому что …», но это



 
 
 

ложь! Не верьте! Если вам приходят такие мысли – знайте,
что вы Божья Праведность, у вас не должно быть их, гоните
эти мысли прочь и провозглашайте – я Праведность Божья!
Я страдать не буду! За меня заплачено! За моих детей запла-
чено! Все мои грехи прощены! Мои прошлые поступки не
будут влиять на будущее моих детей и мою жизнь. На мне
праведность Иисуса Христа – за меня заплачено Богом.

И даже если вы сделали что-то не то, то покайтесь и за-
будьте. А если грех напоминает о себе – прогоняйте дьяво-
ла, берите места Писания (потому что это наше оружие) и
говорите дьяволу: «Ты не можешь ко мне прикасаться, ты не
можешь опорочить Божью Праведность!» Вы должны знать,
что все проблемы в жизнь человека приходят через страх
и осуждение. Задача сатаны – осудить вас, но когда вы ему
противостоите, а это нужно делать обязательно, и не прини-
маете дурные мысли, тогда он становится виноватым. По ду-
ховным законам кто принимает осуждение, тот и принима-
ет наказание за это, и сатана нарушает законы Божьей Пра-
ведности, осуждая и пользуясь свободной волей человека.
Но ваше противостояние и исповедание Праведности дела-
ет ему больно! В этом случае он виноват. Поэтому он очень
боится христиан, которые знают свои права во Христе.

Осуждение приходит на нашу плоть, и мы должны по-
нимать, что праведного нет ни одного, мы все неправедны
по плоти, и поэтому, когда упор ставится на исполнение ка-
ких-либо религиозных обрядов (обязательство носить пла-



 
 
 

точки, брюки, юбки и т. п.), то такой человек сам грешит. Бог
не смотрит на платочки или юбки или как вы одеты. На вас
есть праведность Иисуса Христа. Вы полностью совершен-
ны, вам нечего терять, это не ваша Праведность, а Иисуса.
Если вы пытаетесь оправдаться, боясь потерять праведность
или спасение, – знайте, вы их никак не потеряете, это не ва-
ми заработано, это вам подарено.

Мы становимся смелыми и дерзновенными именно из-за
праведности Иисуса Христа, потому что мы понимаем, что
нас не опорочить, пропадает чувство вины и стыда. К вам
приходит дерзновение внутри, любовь, смелость – потому
что мы защищены Божьей Праведностью. Например, вот та-
ким должно быть ваше внутреннее состояние: «Я уверен,
что не заболею! А если даже и заболею, то быстро поправ-
люсь, восстановлюсь, ведь на мне Божья Праведность, шлем
спасения, броня веры, меч обоюдоострый». Ваши поступки
не влияют на вашу праведность, так как она совершенна.
Вас никак не опорочить. Вы не просто тело, у вас другая со-
ставляющая, у вас другой Дух, и в вашем Духе живет Бог.
Праведность подталкивает вас поступать по любви, вы со-
вершенны, и вы будете делать все в любви. Вы влюбитесь в
Иисуса, когда узнаете, что сделал для вас Бог Отец и Его Сын
Иисус Христос.



 
 
 

 
Божья Семья

 

К Ефесянам 3:15: «от Которого именуется всякое отече-
ство на небесах и на земле»

Отечество – это семья Господа. Мы настоящая семья, ско-
ро придет Господь. У нас есть семья на небе и земле – это
церковь. Мы уже посажены в небесах с Иисусом, тем, кто
уверовал в Иисуса Христа и родился свыше, гарантировано
место на небе. Бог нас сотворил для Себя, для семьи, для
общения с нами. Вы должны понимать, что в нас природа
Самого Бога, а не первого падшего Адама, – мы внутри дру-
гие. Если вы уверуете в то, о чем прочитали, вы увидите, как
ваша жизнь будет улучшаться, вы начнете расцветать внутри
и снаружи, у вас появятся правильные мысли, потому что вы
будете отторгать зло, ведь оно приносит болезни и пораже-
ние. Вы будете по любви хотеть идти в церковь, а не потому,
что надо, по любви нести десятину Богу, а не потому, что
надо. Нести пожертвование по любви, по праведности, пото-
му что «я праведник, и я обязан Богу, я люблю Бога, пото-
му что Он спас и оправдал меня, Он мне дал Свою любовь,
меня никак не опорочить, я совершенный, безгрешный че-
ловек, грех не может на меня влиять» – вот какое внутрен-
нее состояние должно быть у народа Божьего. Если пришла
негативная мысль – гоните ее прочь. Написано «будьте мед-



 
 
 

ленны на злые мысли, но быстры на добро». Не обращайте
внимания на злые мысли, сопротивляйтесь им, и тогда жизнь
станет праведной неосознанно.

Знайте, Бог любит вас! Вы Божья Праведность. Не прини-
майте никакую ложь, вину, стыд, позор, который навязывает
мир. Пусть Бог благословит вас! Будьте благословенны!

Вы – Божья Праведность! Аминь!
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